

生徒指導だより
柏原中学校生徒指導部



冬服への衣替え移行期間(9/27~10/11)

朝夕には秋らしいさわやかな風が吹く季節となりました。2学期に入り1ヶ月が過ぎようとしています。体育大会が終わってすぐにテスト週間に入るというあわただしい毎日ですが、体調をくずしていませんか？

雨天のため1日延期となってしまいましたが、無事に体育大会を終えることができました。控え席の後ろには、各クラスで作られたすばらしい応援旗が飾られ、先生も生徒の皆さんも一致団結してがんばりました。クラスが一つにまとまり、大いに盛り上りましたね。来月には文化祭があります。体育大会で勝てなかつた悔しさを合唱コンクールにぶつけようと、早くも気合全開のクラスもあるようで、今からとても楽しみです。『人の話を静かに聞く』『落ち着いた生活を送る』『クラスで協力し合う』この3つのことを、ふだんの学校生活から目標にして、これから続く行事を、みんなで盛り上げていきましょう。

さて、9月27日～10月11日が冬服への衣替え移行期間になります。テスト週間で制服を着るこの機会に、もう一度服装について確認し、落ち着いた生活を送りましょう。

1 学生服は、標準マークの付いたものを着用しよう。

学校では、標準学生服の規格に基づき、標準マークのついた学生服を着ることになっています。標準マークの付いていない、規格に合わない学生服を着てきたり、自分の体型に合わない必要以上に大きなズボンを購入し、裾を切ったり、折ったりすることがないようにしましょう。標準マークのついた、自分の体型に合ったものを着ましょう。

2 男子の学生服には、カラー(白)を着けよう。

冬の学生服は、夏の学生服と違ってそれほど洗濯をしません。男子の学生服は、黒のつめえりとなっていますので、汗をかくと、えりもとが大変汚れやすくなります。えりの汚れをカバーし、中学生らしい身だしなみを整えるためにも、カラーをはめる学生服については、カラーをきちんとはめるようにしましょう。また、学生服の上着を脱いだときは、白のカッターシャツか体操服になるようにしましょう。

3 女子のスカート丈は、ひざが見えない程度の長さです。

女子のスカート丈は、ひざが見えない程度の長さです。中には、スカート丈を短く切ってしまう生徒がいるようですが、これは変形学生服で、標準マークが付いていても違反です。マイライフに書いてあることをよく読み、きちんとした身なりで学校生活を送りましょう。

4 靴下はワンポイントまで、ベルトは黒・紺・茶で、飾りのないものを。

靴下は、白を主体にマークやライン程度のワンポイントは可としています。しかし、このごろ、白色が主体ではない物、チェックが入っている物、模様がたくさん入った物などを見かけることがあります。それらの靴下は、はいてこないようにしましょう。また、ベルトは、黒・紺・茶などの目立たない色とし、金属やプラスチックの飾りのあるものは許可していません。